



FOTO/ANT

AUDIENSI MENHUB DENGAN KELUARGA PENUMPANG PESAWAT SJ-182

Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (kedua kanan) berbincang dengan salah satu keluarga penumpang pesawat Sriwijaya Air SJ-182 saat audiensi, di Gedung 600 PT Angkasa Pura II, Bandara Soekarno-Hatta, Tangerang, Banten, Senin (11/1). Dalam audiensi tersebut, Menteri Perhubungan menyampaikan upaya-upaya pemerintah memaksimalkan pencarian dengan harapan memberikan rasa aman dan kepastian bagi keluarga korban.

Jokowi Dikabarkan Ajukan Nama Listyo sebagai Calon Kapolri ke Komisi III DPR

Siapa pun pengganti Jenderal Idham Azis sebagai Kapolri, diharapkan berani menindak anggota-anggota Polri yang bertindak sewenang-wenang terhadap masyarakat.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) dikabarkan telah menunjuk Kepala Badan Reserse dan Kriminal (Kaba-

reskrim) Komjen Listyo Sigit Prabowo sebagai calon Kapolri. Mantan Kapolda Banten itu akan memimpin Korps Bhayangkara

menggantikan kepemimpinan Jenderal Idham Azis yang memasuki rumah sakit.

"Informasinya Presiden Jokowi telah menunjuk Komjen Listyo sebagai calon Kapolri," ujar sumber yang enggan disebutkan namanya, Senin (11/1).

Nama Listyo pun akan disera-herkan ke Komisi III DPR RI untuk dilakukan fit and proper test atau uji kelayakan dan kepatutan terhadap calon Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia

(Kapolri).

Sebelumnya, Menko Polhukam, Mahfud MD mengungkapkan, terdapat 5 nama yang diajukan Kompolnas ke Presiden Jokowi. Mereka yang seluruhnya berpangkat Komjen itu adalah, Gatot Edy Pramono, Boy Rafly Amar, Listyo Sigit Prabowo, Arief Sulistyanto, dan Agus Andrianto.

Mahfud menyatakan, kelima jenderal bintang 3 itu dianggap memenuhi syarat profesionalitas, loyalitas serta jam terbang.

Namun, anggota Komisi III DPR RI, Jazilul Fawaid memastikan bahwa pihaknya hingga saat ini belum menerima nama calon Kapolri baru pengganti Jenderal Idham Azis dari Presiden Joko Widodo.

"Belum," kata Jazilul saat dikonfirmasi, Senin (11/1) siang.

Saat disinggung mengenai beredar nama Kabareskrim Komjen Listyo, yang dikabarkan telah

► Bersambung ke hal 11

Tol Cipali Kembali Makan Korban, 4 Warga Kebumen Meninggal Dunia

SUBANG (IM) - Kecelakaan maut kembali terjadi di ruas Tol Cipali. Kali ini menimpa kendaraan Isuzu Mikrobis B-7180-VDA di Km 107 jalur B (Palimanan menuju Cikopo) tepatnya di wilayah Kecamatan Pagaden, Kabupaten Subang, Jawa Barat, Senin (11/1).

Dalam kecelakaan ini dilaporkan empat orang meninggal, dan dua mengalami luka-luka. Seluruh korban merupakan penumpang Isuzu Mikrobis warga Kebumen, Jawa Tengah.

Belum diketahui pasti penyebab kecelakaan yang diperkirakan terjadi pukul 05.00 WIB. Kasat Lantas Subang, Endang Sujana saat dikonfirmasi mengatakan, insiden ini merupakan kecelakaan tunggal. "Masih dalam penyelidikan. Sementara diduga kecelakaan tunggal," ujarnya.

Polisi melakukan olah ke-

jadian perkara (TKP) setelah sebelumnya mengevakuasi korban ke rumah sakit.

Berdasarkan data yang dihimpun dari Radjak Hospital, Purwakarta, korban meninggal dunia:

1. San Warsis (62) DK Kaliurang Kulon RT 003/004 Desa Wonorejo, Karanganyar, Kebumen, Jateng

2. Muji Riyanto (32) warga DK Silekor RT 02/002, Desa Tlogowulung, Kecamatan Alian, Kebumen, Jateng

3. Erviana Agustin (22) warga DK Sabrang Wetan RT 03/008 Desa Krakal, Kecamatan Alian, Kebumen, Jateng

4. Instra Wiyana (36) warga DK Sabrang Wetan RT 004/008 Desa Krakal, Kecamatan Alian, Kebumen, Jateng

► Bersambung ke hal 11

KNKT Kantongi Transkrip Rekaman Pembicaraan Pilot Sriwijaya Air SJ 182

JAKARTA (IM) - Komite Nasional Keselamatan Transportasi (KNKT) telah mengantongi transkrip rekaman pembicaraan antara pilot Sriwijaya Air SJ 182 rute Jakarta-Pontianak dengan petugas pengatur lalu lintas udara. Rekaman tersebut merupakan

percakapan pilot sesaat sebelum pesawat dilaporkan hilang kontak dan jatuh di perairan Kepulauan Seribu, Sabtu (9/1).

"Kita kumpulkan rekaman berikut transkrip pembicaraan antara pilot dan pengatur lalu lintas udara," kata Ketua Sub

Komite Investigasi Kecelakaan Penerbangan, Kapten Nurcahyo Utomo dilansir dari video Antara, Minggu (10/1).

KNKT juga sudah menerima beberapa komponen pesawat yang

► Bersambung ke hal 11

Hari Pertama Diberlakukan PSBB Ketat, Jalan-jalan di Jakarta Masih Macet

JAKARTA (IM) - Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) ketat di Jakarta mulai berlakukan, Senin (11/1) hingga dua pekan ke depan, 25 Januari 2021. Pembatasan kegiatan masyarakat dilakukan guna meminimalisir kasus positif Covid-19 di Jakarta

yang kian melonjak.

Pemberlakuan PSBB ketat di Jakarta ternyata dikeluhkan banyak warganet. Hal itu terlihat dari tulisan "PSBB" yang menjadi trending topic di media sosial twitter. Setidaknya lebih dari 9.300 warganet membahas

PSBB itu.

"Katanya Jakarta PSBB Ketat lagi? Kok masih macet?," tulis akun @sappplif yang dikutip Senin (11/1).

"Heee bingung psbb hari

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Bertambah 8.692 Orang Kasus Positif, 7.715 Dinyatakan Sembuh dari Korona

JAKARTA (IM) - Pandemi Covid-19 sudah 10 bulan di Tanah Air, namun hingga jkinui belum juga ada tanda-tanda laju penularan Covid-19 dapat dikendalikan. Jumlah pasien yang terjangkit Covid-19 di Indonesia masih meningkat. Terlebih, usai libur Natal dan Tahun Baru.

Berdasarkan data yang dihimpun pemerintah, hingga Senin (11/1) ada penambahan 8.692 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir. Penambahan itu menyebabkan jumlah total kasus Covid-19 di Indonesia kini mencapai 836.718 orang, terhitung sejak diumumkan pasien pertama pada 2 Maret 2020 lalu.

Informasi ini disampaikan Satuan Tugas Penanganan Covid-19 melalui data yang diterima wartawan, Senin (11/1) sore.

Sedangkan kabar yang mengembirakan, pasien Covid-19 yang dinyatakan sembuh juga terus bertambah. Pada Senin sore kemarin, pemerintah juga melaporkan terdapat penambahan pasien sembuh dari Covid-19. Sebanyak 7.715 pasien Covid-19 yang sembuh dan dianggap tidak lagi memiliki virus korona.

Mereka dinyatakan sembuh berdasarkan pemeriksaan laboratorium dengan metode

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

MENSOS KOORDINASI DENGAN KPK TERKAIT DANA BANSOS

Menteri Sosial Tri Rismaharini (tengah) bersama Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Nurul Ghufron (kanan) dan juru bicara KPK Bidang Pencegahan Ipi Maryati Kuding (kiri) saat memberikan keterangan pers usai mengunjungi KPK, di Jakarta, Senin (11/1). Kedatangan Risma ke KPK untuk berkoordinasi terkait hasil kajian pengelolaan bantuan sosial yang dilakukan KPK.

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE
KOPITIAM
Jakarta - TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Bush Plaza, AEON, Kemendik & Kemang, Grand Lucky, Market City PK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung - Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Orang bijak dapat menempatkan dirinya sesuai dengan kondisi yang diperlukan. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
23 Orang Tewas saat Polisi Bentrok dengan Geng Kriminal di Venezuela

SETIDAKNYA 23 orang tewas dalam bentrokan antara polisi dan geng kriminal di Ibu Kota Venezuela, Caracas, yang terjadi selama akhir pekan. Kejadian ini dilaporkan aktivis hak asasi manusia dan kanal berita di saat pemerintah menghadapi pengawasan internasional terkait pembunuhan oleh pasukan keamanan.

Pertumpahan darah itu dimulai pada Jumat (8/1) sore dengan operasi oleh dua unit polisi - Pasukan Aksi Khusus, yang dikenal sebagai FAES, dan Unit Operasi Taktis Khusus, yang dikenal sebagai UOTE - di lingkungan yang dipenuhi geng di La Vega. Bentrokan berlanjut hingga Sabtu (9/1), demikian dilaporkan aktivis Marino Alvarado di Twitter.

"Sejauh yang saya ingat, ini adalah operasi 'keamanan warga' dengan jumlah korban terbesar," kata Alvarado, yang berafiliasi dengan kelompok hak asasi PROVEA sebagaimana dilansir Reuters.

► Bersambung ke hal 11

Orangutan Tertua di Dunia Terpaksa Disuntik Mati

ORANGUTAN tertua di dunia bernama Inji meninggal pada usia 61 tahun. Inji disuntik mati di Kebun Binatang Oregon di Amerika Serikat (AS) pada Sabtu (9/1) setelah berjuang melawan kondisi kesehatannya yang semakin memburuk.

Inji, yang tinggal di Kebun Binatang Oregon di AS, disuntik mati pada hari Sabtu setelah berjuang melawan kesehatan yang buruk.

Di alam liar, orangutan jarang hidup sampai usia 40 tahun, tetapi Inji berhasil mencapai usia lanjut yaitu 61 tahun.

Penjaga kebun binatang mengatakan kondisi Inji terus menurun selama beberapa tahun terakhir.

Penjaga kebun binatang mengatakan dia jarang meninggalkan kandangnya dalam beberapa minggu terakhir dan tidak lagi tertarik pada makanan.

Mereka membuat keputusan sulit untuk "menidurkan" dia selamanya pada Sabtu (9/1) ketika obat penghilang rasa sakit tidak lagi

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.265,00	14.000,00
SGD	10.898,00	10.498,00
AUD	11.115,00	10.765,00
EUR	17.316,00	17.116,00
HKD	1.879,00	1.774,00
GBP	19.564,00	18.959,00

Senin 11 Januari 2021 15.45 WIB